
Punto n. 5

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
INSTALLAZIONE MANUFATTO PRIVATO SULLA COPERTURA DI PORTA MAZZINI

Premesso che:

-  mediante  comunicazione  protocollata,  ho  richiesto  all’amministrazione  chiarimenti  in
ordine alla recente installazione di un gazebo sulla copertura di Porta Mazzini, ben visibile
dalla strada scendendo dal Corso (16/7/2020) (fotografia allegata);

- per risposta ho ricevuto una missiva stereotipata dall’ufficio controllo edilizio nella quale
si  precisa  che  verranno  effettuati  accertamenti  e  sopralluoghi  per  il  presunto  abuso,
specificando  che  non  vi  sarebbero  state  ulteriori  comunicazioni,  salvo  accesso  ai
documenti (4/8/2020);

- a distanza di tempo, in mancanza di altri riscontri, ho precisato che la segnalazione è
stata formulata in qualità di consigliere, il cui interesse è volto a conoscere la posizione
dell’amministrazione  a  fronte  di  un’opera  apparentemente  inappropriata  al  luogo,
quantomeno da un punto di vista estetico, a prescindere dall’eventuale illegittimità della
stessa (22/9/2020);

- essendo trascorsi due ulteriori mesi l’amministrazione non ha ritenuto di replicare;

SI CHIEDE

se i fatti illustrati siano veri e se risultino adottati o stiano per adottarsi provvedimenti in
proposito, anche soltanto per evitare che tali evenienze abbiano a ripetersi altrove.




